Postulat von Feri Celina, SP, vom 12. März 2015 betreffend Farbige Gestaltung der "Milchkannen"-Signalisation

Nach anfänglichen Reklamationen haben wir uns langsam an die gräulichen "Milchkannen" in den 30er Zonen gewöhnt.

Leider tragen diese nicht zu einem freundlichen Ortsbild bei. Daher beantrage ich ein Projekt zu starten, die "Milchkannen" farbig zu gestalten. Dies soll bei Möglichkeit unter Mithilfe von Wettinger Schulkindern geschehen.

Ich bitte den Gemeinderat, die Situation zu prüfen, Bericht zu erstatten und entsprechende Schritte in die Wege zu leiten.
